

Unsere Ziele

Gemeinsam geht es leichter.

Partnerschaftlich. Über Ortsgrenzen hinweg profitieren wir voneinander und unterstützen uns praktisch im Gemeindebau.

Vernetzt. Wir hören voneinander, beten füreinander und danken Gott für das, was er in unserer Region tut.

Lernend. Schulungen und Seminare fördern die Entfaltung von Gaben und das geistliche Wachstum.

Dienend. Menschen begegnen wir ganzheitlich und dienen ihnen in ihren Nöten kraft- und liebevoll.

Bekennend. Wir reden einladend von unserem Glauben; innerhalb und außerhalb der Gemeinde. So machen wir Menschen mit Jesus Christus bekannt und helfen ihnen, als Christen zu leben.

Weltweit. Als Gemeinden senden wir Missionare in den weltweiten Dienst und tragen Verantwortung dafür, dass Menschen von Jesus hören.

„WGV heißt für mich: Vielfalt in Gemeindeform und Prägung - aber ausgerichtet auf den Einen Herrn Jesus Christus.“

Ingo Knops



8 Gemeinden in der Region Auch in Ihrer Nähe!



Ständig aktuelle Infos:

www.wegevau.de

Inspektor

Frank
Cherubin,
M.A.

frank.cherubin@wegevau.de



Westdeutscher
Gemeinschafts-
Verband e.V.

Geschäftsstelle

Bismarckstraße 113
47057 Duisburg
sekretariat@wegevau.de

KD-Bank Dortmund

DE70 3506 0190 1010 6170 10
(Für eine Bescheinigung bitte komplette Adresse angeben.)

Gemeinschaft ist mehr
als die Summe einzelner Teile ...



Gott und
Menschen
begegnen

zwischen Rhein und Ruhr

Foto: Titel: John Dembo, MEV.



Westdeutscher
Gemeinschafts-
Verband e.V.



Unser Service

Damit alle etwas davon haben.

Der WGV unterstützt seine Gemeinden, damit sie wachsen und relevant sind. Er fördert seine Mitglieder, damit sie sich in diakonischen und missionarischen Projekten einbringen. Er initiiert Projekte, damit neue Gemeinden gegründet werden.

-  **Verband und Gemeinden nach außen vertreten**
-  **Gemeinden in allen rechtlichen Angelegenheiten vertreten**
-  **Gemeinden vernetzen; u.a. mit dem Bund evangelischer Gemeinschaften, dem Evangelischen Gnadauer Gemeinschaftsverband und der Evangelischen Kirche**
-  **Wir-Gefühl schaffen und Zusammenhalt durch gemeinsame Veranstaltungen stärken**
-  **haupt- und ehrenamtlich Mitarbeitende begleiten**
-  **in Entwicklungsprozessen beraten und bei Konflikten klären**
-  **Missionarische Projekte anstoßen und fördern**



Unser Glaube



Westdeutscher Gemeinschaftsverband e.V.

Wie man es auch dreht und wendet:
Das Kreuz steht im Mittelpunkt!

Der Glaube an Jesus Christus verbindet uns in den Gemeinden, in der Region und mit Christen weltweit. Deshalb sind unsere Gemeinden vor Ort und für die ganze Familie.

Glaube heißt für uns, mit Jesus unterwegs zu sein und uns von ihm verändern zu lassen. Gemeinsam gehen wir durch Höhen und Tiefen des Lebens. Wir dienen einander und unserer Gesellschaft.

Wir rechnen mit der Leitung des Heiligen Geistes und mit seiner erneuernden Kraft. Deshalb wagen wir Neues, um Menschen zwischen Rhein und Ruhr mit Jesus bekannt zu machen.

Dabei sind wir davon überzeugt, dass die Bibel Gottes Wort ist. Weil ihre Aussagen heute noch relevant sind, wenden wir sie bewusst auf unser Leben an.

Im Heute kreativ die Zukunft gestalten ist der wirkungsvollste Dank für das Gestern.

Manfred Fiolka

Unsere Verbindungen

Damit sind wir in guter Gemeinschaft!

Wir sind ein freies Werk innerhalb der Evangelischen Kirche und Mitglieder im Bund evangelischer Gemeinschaften (BeG). Wir gehören zum Evangelischen Gnadauer Gemeinschaftsverband und zum Netzwerk Deutscher Gemeinschafts-Diakonieverband.

Unsere evangelistische Öffentlichkeitsarbeit wird verstärkt durch die Stiftung Marburger Medien. Die weltweite Missionsarbeit unterstützen wir durch die enge Verbindung mit der Stiftung Marburger Mission.

Kinder- und Jugendarbeit geschieht bei uns in Zusammenarbeit mit dem Jugendverband „Entschieden für Christus“ (EC).

Die Hauptamtlichen unserer Gemeinden werden überwiegend an der Evangelischen Hochschule Tabor (Marburg) ausgebildet.

Unsere gute Verbindung zum Diakonissen-Mutterhaus Bleibergquelle drückt sich besonders in verschiedenen Kooperationen aus.

Vor Ort arbeiten unsere Gemeinden in der Evangelischen Allianz mit Christen aus anderen Gemeinden zusammen.

Mich freut am WGV der Zusammenhalt vieler Gemeinden. Es ist immer wieder schön zu sehen, dass wir als Thomas-Gemeinde nicht die einzigen Christen sind.

Janina Noth

